



Holderbank, 31.05.2021

Stabilisierungsphase ab 31. Mai 2021

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte

Gerne informiere ich Sie über den neuesten Stand betreffend der aktuellen Corona-Massnahmen.

Der Bundesrat hat am 26. Mai 2021 entschieden, dass mit dem Wechsel in die Stabilisierungsphase ein weiterer Öffnungsschritt erfolgt. Die Entspannung der epidemiologischen Lage erlaubt auch in den Schulen moderate Lockerungen.

Aufhebung der Maskentragpflicht auf den Aussenanlagen des Schulareals

Ab Montag, 31. Mai 2021 wird die Maskentragpflicht auf den Aussenanlagen des Schulareals für alle Personen aufgehoben. Im Innern der Schulräumlichkeiten besteht weiterhin Maskenpflicht ab der 5. Klasse.

Sportunterricht

Während des Sportunterrichts wird für die Schülerinnen und Schüler ab der 5. Klasse die Maskentragpflicht in der Turnhalle aufgehoben. Aktiver Körperkontakt wird vermieden.

Chorsingen

Das Singen im Chor ist wieder erlaubt. Die Durchmischung von Klassen wird weiterhin vermieden.

Elternbesuche

Eltern und weitere Personen sind auf Einladung im Schulhaus/ Kindergarten willkommen. Sie haben zwingend einen Mund-/ Nasenschutz zu tragen. Elternabende sind mit entsprechenden Schutzkonzepten möglich. Spontane Besuche in den Schulräumlichkeiten sind weiterhin untersagt.

Auch wenn wir dieses Schuljahr noch mit einigen Einschränkungen abschliessen müssen, bin ich zuversichtlich, dass wir im August unbeschwerter ins neue Schuljahr starten können.

Freundliche Grüsse

Claudia Müller
Schulleitung